
項目別 総合

１　立腰ができてい
　ると肯定的な自己
　評価をする児童の
　割合８０％以上
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○　号令の時は、立腰ができているが、
　授業中に持続しない。
○　立腰カードで、立腰ができているか
　を視覚化し、意識を高めることができ
　た。
○　児童の自己評価は高い。
●　職員の評価は低く、児童との差があ
　る。

○　ある程度の筋肉が必要だと思いました。
特に体幹を鍛えていないと姿勢が崩れてしま
うので、日々の体力作りを頑張ってくださ
い。
○　児童の自己評価が高いということは、児
童は日頃から立腰を意識できているというこ
と。意識付けができている指導は素晴らし
い。実行へ向けて次の取組を期待していま
す。
○　授業時の立腰について、ほとんどの児童
がしっかりできているが、一部に最初はいい
がしばらく経つと腰が曲がってしまう児童が
見受けられた。

○　立腰チェックカードにシー
　ルを貼っていくことで、意識
　して、立腰ができるようにす
　る。

２「体力アップカー
　ド」を活用するこ
　とで体力向上を図
　り、前年度に課題
　のあった項目のTス
　コア５０以上を３
　つの学年以上で達
　成することを目指
　す。
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○　石山サーキットやロコモストレッチ
　などに取り組んだ。
○　年間通して、持久走など様々な運動
　に取り組んでいるので、体力が向上し
　ている。
○　持久走、縄跳び、一輪車などのカー
　ドへの取組で、苦手な児童でも取り組
　みやすくした。
○　上体起こしが昨年度から飛躍してい
　る。
○　長座体前屈以外は、達成している。●
長座体前屈が、平均を下回る学年が
　多い。

○　継続していくことが大切だと思います。
石山の子ども達の体力は高いと思います。私
が中学校の頃から運動神経のいい子がたくさ
んいました。今後の活動を期待しています。
○　様々な運動に取り組まれていて、体力の
向上、上体起こしの飛躍は評価できることだ
と思います。
○　秋の運動会では、運動に頑張っている姿
に感動をもらいました。
○　持久走大会の応援に行った。児童全員が
寒さの中、一生懸命頑張り、限界に挑戦する
姿を見て、素晴らしいと思った。感動した。
○更なる体力の向上を期待します。

○　準備運動に、柔軟を取り入
　れる。
○　幼稚園と連携し、同じ取組
　を一つ共通で取り入れる。
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令和3年度　学校評価報告書

４段階評価【４…期待以上　３…ほぼ期待通り　２…やや期待を下回る　１…改善を要する】

評価項目 評価指標
自己評価 自己評価結果に対するコメント

○成果　●課題

外部

評価
学校運営協議会委員のコメント 改善法策等


